



## AFAPEI : début des travaux pour le pôle médicalisé

**COQUELLES.** La pose de la première pierre a eu lieu hier, en présence de la direction de l'association familiale de parents et amis de personnes en situation de handicap (AFAPEI), de l'agence régionale de santé (ARS) et des élus de la ville de Coquelles et du Département du Pas-de-Calais. Dans cette zone d'activités, entre la clinique des Deux-Caps et le site du tunnel sous la Manche, le futur pôle médicalisé doit ouvrir ses portes début 2024, après quinze mois de travaux. Pour le moment, les engins de chantier commencent les travaux de terrassement. ■

*Nous reviendrons dans une prochaine édition sur ce projet de l'AFAPEI et ses enjeux pour l'accompagnement des personnes en situation de handicap.*